

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 14. Dezember 2018

Zweimal 25 Dienstjahre - Doppeltes Jubiläum im Mainhäuser Eigenbetrieb

Gleich zwei Mitarbeiter des Eigenbetriebs Campingplatz und Badeseen Mainhausen konnten dieser Tage ihr 25jähriges Dienstjubiläum feiern.

Der derzeitige Betriebsleiter Jens Kretzschmar begann seinen Dienst im Jahr 1993 als Waldarbeiter und wechselte anschließend in den gemeindlichen Bauhof. Während dieser Zeit stellte er sich als Badeaufsicht zur Verfügung und absolvierte eine Qualifikation zum Rettungsschwimmer/Badeaufsicht. Am 1. Januar 2006 wurde der Eigenbetrieb Campingplatz und Badeseen gegründet und der Weg von Herrn Kretzschmar war somit vorbestimmt. Nach dem Abschluss zum Fachangestellten für Bäderbetriebe und der anschließenden Meisterprüfung übernahm er 2015 die stellvertretende Leitung des Eigenbetriebs. Im September 2016 wurde er zum Betriebsleiter ernannt.



Sein Kollege Stefan Götze begann seinen Dienst als Zivildienstleistender im Umwelt-/Bauamt der Gemeinde im März 1993. Im Anschluss blieb er der Gemeinde erhalten und begann seinen Dienst als Gemeindearbeiter im gemeindlichen Bauhof. Hier wurde er im November 1999 zum Gefahrgutbeauftragten für den Bereich ernannt und war ab 2004 zuständig für die Kontrolle der Verkehrssicherheit auf den Kinderspielplätzen, Bolzplätzen und Spielgeräten der Kindergärten. Mit der Gründung des Eigenbetriebs wechselte er die Einsatzstelle und erhielt im Mai 2008 die Bestellung zum Sicherheitsbeauftragten.

In einer kleinen Feierstunde gratulierten die Kolleginnen und Kollegen aus dem Eigenbetrieb, der Verwaltung, den Kindergärten und dem Bauhof. Bürgermeisterin Ruth Disser, Joachim Unkelbach vom Personalrat sowie der stellvertr. Betriebsleiter des Eigenbetriebs Jörg Nachtigall überbrachten die zahlreichen Glückwünsche